

Super 3

令和4年6月9日
立川市立第三小学校
校長 田村 聡

梅雨の一休み？昼休み、昼下がりに

雨は降っていません。少しばかり青空がのぞいています。掃除を終えて今日の昼休みです。のんびりと楽しく過ごしている子どもたちです。



1年生『脚下照顧』 掃除のときに、きちんと靴をそろえてくれます。掃除はどの学年も一生懸命です。



4年生もブランコが好き？なのでしょうか。飽きずにこいでいます。

私は危険だからと言ってすぐにブランコを外してしまう管理職です。「ブランコを戻してください。ルールを守ります」と、子どもと保護者から請願書を受けたこともあります。後任者から「ブランコをどこにしまったのですか」と問い合わせもあったことがあります。



走れ実習生！教育実習生が2名、4年1組と保健室（養護教諭を目指します）明日まで実習を行っています。ゼッケンをつけて子どもと遊んでいます。教えるだけではありません。遊ぶのも仕事の一つです。そして保健室では養護教諭の実習生がけがをした子のために待機してくれています。

5校時、6年生がシャトル・ラン・ランに取り組んでいました。校庭の状態も乾いているし暑すぎずで、まあまあのコンディションです。今日を逃す手はありません。

無理をしない、終えたら給水が合言葉です。

